D. Ross. DOSSIER No GENDARMERIE NATIONALE PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMEN ADMINISTRATIF ET JUDICIAIRE Recu SOF Code Unité Année N° pièce Feuillet Nmr dossier justice 15828 00845 2007 1/2 12 001 200 7 Analyse et références

Le mardi 18 septembre 2007 à 09 heures Nous soussigné *Gendarme*

Objet

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie et les articles 20, 21-1 et 75 à 78 du Code de Procédure Pénale Nous trouvant au bureau de notre unité rapportons les opérations suivantes :

Observation d'un Objet Volant Non Identifié (O.V.N.I)

PREAMBULE

Le douze septembre deux mille sept à neuf heures quinze minutes, Mme épouse demeurant , se présente au bureau de notre unité pour nous signaler l'observation d'un objet volant non identifié dans le ciel.

90002

EXPOSE DES FAITS

Le dimanche 02 septembre 2007 à 11h49, se trouvant dans son jardin, Mme abserve dans le ciel le passage de plusieurs avions. Passionnée de photographies, elle se munie de son appareil photographique numérique et réussi à prendre un cliché, s'apercevant du dernier passage de l'avion.

Lors de la prise photographique, Mme ne s'est aperçu de rien. Par contre, lors de la consultation de la carte mémoire, sur son ordinateur, elle a vu, avec son mari, la présence d'une forme étrange au dessus de l'avion. Mme a agrandi l'image. Elle nous décrit cette « chose étrange » comme étant un objet allongé noir dans le bas et rouge rosé au dessus. Elle affirme qu'il s'agit d'un objet insolite, dont la forme reste floue.

Elle précise que l'objectif de son appareil était intact et que sur aucune autre photographie ne faure cette forme étrange.

ENQUETE

Madame nous relate dans sa déclaration les faits exposés ci-dessus. Elle nous fournit une copie de la prise photographique, en papier couleur.

(DESTINATAIRES)

Date de clôture

Vu et transmis par :

[1] - Monsieur le Préfet
[1] - Monsieur Le Général, Commandant la région
aérienne
[2] - DGGN - Bureau Défense Opération - Sous Direction
des Opérations - Bureau Renseignement Situation
[1] - Monsieur le Procureur de la République

[1] - Archives

Nous avons rendu compte des faits, verbalement, à notre Commandant de Brigade et notre Commandant de Compagnie. Nous avons pris contact téléphoniquement avec la cellule renseignement d'ARRAS à qui nous avons transmis par télécopie l'audition de Mme et l'image de l'O.V.N.I.

Nous avons pris contact avec le Centre Départemental de METEO FRANCE basé à BOULOGNE SUR MER. Ces derniers nous ont affirmé que selon la température du jour (19,9° à 12heures) et le pourcentage d'humidité, le ciel était dégagé avec une présence furtive de nuages. Un bordereau de télécopie leur a été transmis afin de connaître le coût d'une réquisition pour l'obtention d'images satellites concernant le jour et l'heure des faits. Ce coût s'élèverait à 91,21 euros TTC.

---- Cf Pièce N°4 ----

CLOTURE

Nous tenons informé Monsieur , Vice-Procureur de la République de , et magistrat de permanence qui refuse d'établir la réquisition ci-dessus citée. En effet, cette procédure ne relève pas d'infraction pénale.

En conséquence, nous transmettons la présente procédure constituée en un seul exemplaire à Monsieur le Procureur de la République

Fait et Clos à

le 18 septembre 2007 L'Agent de Police Judiciaire

GENDARMERIE NATIONALE Code Unité PV Année N° pièce Feuillet 15828 00845 2007 02 1/2

PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT ADMINISTRATIF ET JUDICIAIRE

Nmr dossier justice

Objet

Références

Le mercredi 12 septembre 2007 à 09 heures 15 minutes Nous soussigné Gendarme

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie, et les articles 20:21-1 et 75 à 78 du Code de Procédure Pénale Nous trouvant au bureau de notre unité rapportons les opérations suivantes :

Le 12 septembre 2007 à 09 heures 15, nous procédons à l'audition de la personne désignée ci-dessous,

IDENTITE

Nom Prénom:

Date et lieu de naissance :

20/03/1953

Domicile:

Profession:

Sans profession

DECLARATION

« « « Je me présente ce jour au bureau de votre unité faisant suite à un cliché photographique que j'ai pris et sur lequel figure une forme étrange. Je vais vous relater les circonstances dans lesquelles les faits se sont passés.

« « « Le dimanche 02 septembre 2007 à 11h49, alors que je me trouvais dans mon jardin, j'ai pris un cliché photographique d'un avion qui survolait la commune d'HELFAUT. Il y avait ce jour-là plusieurs avions qui survolaient dans le ciel dans le sens BETHUNE-BOULOGNE SUR MER. Je suis une passionnée de photographie c'est la raison pour laquelle je voulais prendre ces avions. J'ai pris cette photographie avec un appareil photo numérique. Je n'ai pris qu'une seule photographie car je m'y suis prise trop tard pour prendre les autres avions.

« « « Lors de la consultation de cette photo sur notre ordinateur, on s'est aperçu d'une forme étrange au dessus de l'avion. On a « zoomé » l'image afin de savoir ce qu'était cette forme. La forme reste floue , c'est allongée, noir en bas et rouge rosé au dessus, çà reste un objet insolite, non identifié.

« « « J'ai regardé sur internet s'il y avait des associations qui s'occupaient un peu de çà, et c'est à cet instant que l'on a découvert avec mon mari le site de la SEPRA. On a donc décidé de contacter la gendarmerie, sur les conseils du SEPRA.

« « « On a contacté le journal « L'indépendant » qui nous a mentionné que la photographie présentait trop de couleur pour être insérée dans le journal et ils n'avaient pas l'air bien décidé pour faire un article

« « « Le samedi 08 septembre, lors d'une fête à INGHEM, nous avons discuté avec la photographereporter du journal « L'Echo de la Lys ». Cette personne nous a dit qu'ils seraient peut-être intéressés en sachant que cette personne n'a pas vu la photo. Actuellement , nous sommes dans l'attente de savoir ce que nous devons faire.

Question: Avez-vous vu lors de cette prise photographique cet objet étrange? Réponse : Non, je ne l'ai vu essentiellement lors de l'exploitation sur ordinateur.

Question : Quelle a été votre réaction lorsque vous avez vu cette forme au dessus de l'avion ?

Réponse : Ca nous a paru surprenant. On a eu un petit frisson. Ca choque d'autant plus que çà se trouvait juste au dessus de l'avion. Nous nous sommes demandés avec mon mari si ce n'était pas un problème de réverbération de couche atmosphérique ce qui est peu probable car les conditions climatiques étaient excellentes. Le ciei était bien dégagé. L'avion étant très net et l'objet flou, on suppose qu'ils ne sont pas sur le même plan. L'objet est beaucoup plus éloigné de l'avion.

La personne entendue

L'Agent de Police Judiciaire

Question: A qui en avez-vous parlé?

Réponse : A la famille, sans plus, mais ils n'ont pas vu la photo, et aux journaux cités précédemment. Question : Quelle a été la première idée à laquelle vous avez pensé lorsque vous avez vu cet objet ?

Réponse : Une soucoupe volante

Question: Avez-vous pensé à un phénomène connu?

Réponse : Oui éventuellement à une réverbération du soleil, au début.

Question : Avez-vous vu des références permettant de situer le phénomène dans l'espace ?

Réponse : Non aucune il n'y a pas de repère sur la photo, d'autant plus que j'ai « zoomé ».

Question : Pouvez-vous évaluer la distance du phénomène ?

Réponse : Non, en hauteur nous n'avons pas de repère.

Question: Comment vous caractérisez l'observation?

Réponse : C'est un objet rond/ovale et aplati de couleur noire et rosé comme je vous l'ai dit précédemment. Je serais incapable de vous donner la taille de l'objet. Plus nous « zoomons » plus l'image devient floue.

<u>Question</u>: Est-ce que vous vous trouvez en bonne santé ? Prenez-vous des substances illicites ou médicamenteuses pouvant altérer votre raisonnement?

Réponse: Je me trouve en bonne santé. Je ne bois jamais d'alcool, je ne prends pas de drogue, je n'ai pas de traitement somatique, je n'ai jamais été dans un hôpital psychiatrique.

Question: Quel intérêt portez-vous à ce phénomène?

Réponse : De la curiosité face à cet objet insolite et par rapport à tout ce qu'il y a pu se dire sur ce genre de phénomène.

<u>Question</u>: Quelle sont vos activités extra-professionnelles? Le genre de lecture ou de films que vous regardez régulièrement?

<u>Réponse</u>: Des comédies. Nous ne sommes pas attirés sur ce genre de phénomènes. En fait, cela nous est tombé dessus par hasard lors d'une prise photographique.

Question: Participez-vous à une vie associative? Si oui laquelle?

Réponse: Non aucune.

Question : Y a t-il des associations ufologiques dans votre environnement immédiat ?

Réponse : Non aucune et nous n'avons aucune adhérence à ce genre d'associations.

Question : Quelles sont vos opinions par rapport à l'existence de civilisations extra-terrestres ?

Réponse : Nous sommes intrigués et on se pose beaucoup de questions là-dessus sachant que rien n'a été démontré quant à l'existence ou non de ce genre de civilisations.

Question : Ont-elles été modifiées depuis cette observation ?

Réponse : Non pas du tout mais étant donné que l'on vient de photographier cet objet on se sent un peu concerné.

<u>Question</u>: Connaissez-vous d'autres personnes qui auraient pu prendre des photographies de ce phénomène?

Réponse: Non.

Question : L'objectif de votre appareil photographique était-il net ?

Réponse : Oui, il n'y a aucun problème d'autant plus que d'autres photographies ont été prises et rien n'y transparaît.

« « Nous vous remettons un imprimé, en couleur, de cette photographie mentionnant la date, heure et lieu de la prise. Je vous transmets par ma clé USB l'image afin que vous la mettiez sur votre ordinateur. « « Nous n'avons rien d'autre à déclarer. Je reconnais avoir reçu une copie de ma déposition

le 12 septembre 2007 à 10 heures 30, lecture faite par moi de la déposition ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue

L'Agent de Police Judiciaire